

Diagonales : Tuer les tigres et écraser les mouches

30-01-2016

Depuis Mao, les dirigeants chinois pratiquent l'allégorie quand il s'agit de désigner leurs campagnes politiques. Ainsi le président Xi Jinping a intitulé "Tuer les tigres et écraser les mouches" l'opération de lutte contre la corruption récemment engagée.

Pourquoi ne pas s'inspirer de cette habitude ? Si le projet de déchéance de la nationalité s'était nommé "La plume est plus forte que l'épée", peut-être aurait-il plus facilement fait consensus ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com